

Sternstunden der Naturwissenschaften 2023

Revival der Sternstunden der Naturwissenschaften an der Gesamtschule Aspe

Auch dieses Jahr staunten und forschten fast 70 Schüler*innen der 5. und 6. Jahrgangsstufe der Gesamtschule Aspe an einem Freitagabend gemeinsam in der Dunkelheit in ihrer Schule. Die „Sternstunden der Naturwissenschaften“ sollen das Interesse der jüngeren Schüler*innen steigern, sich mit MINT- Themen vermehrt auseinanderzusetzen.



Die 5 und 6 Klässler*innen experimentierten und erarbeiteten bis 22.00Uhr verschiedenste mathematische, naturwissenschaftliche, informatische und technische (kurz MINT) Aufgaben. „Cool, so leicht kann man Badebomben herstellen?! Die schenke ich meiner Mama zum Valentistag!“, freut sich Zoe.

Neben der Beschäftigung u.a. mit der Herstellung von Badebomben aus Alltagssubstanzen, wie Zitronensäure und Speisestärke und dem Bau eines Elektromotors mit einer einfachen Batterie, gab es selbstmitgebrachte Speisen, damit die Forscher*innen in der zweiten Workshoprunde wieder frisch gestärkt durchstarten konnten.



Um 22.00 Uhr schlafen viele Schüler*innen schon, so dass es für den einen oder anderen schwer war, während der Urkundenverleihung die Augen offen zu halten. „Es war super und total aufregend!“, resümiert Milo den Abend. Glückliche, aber auch müde, klang der Abend aus.

